

Les Jeux de coopération en MS-GS

Ce mois d'Avril, nous avons démarré les jeux de coopération avec madame Cathy de la ludothèque de Lambersart. Nous avons découvert des nouveaux jeux que nous ne connaissions pas. Ce sont les mamans, madame Cathy, Marie-Claude et monsieur Vincent qui nous expliquent la règle du jeu. Nous apprenons à jouer ensemble pour gagner. Nous faisons une ou deux parties puis nous changeons de jeu pour en découvrir un autre.

A la fin de l'année, nous partirons à la ludothèque pour y jouer à d'autres jeux de coopération.





